

## Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección General de Comunicación Social



## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. **828.** Ciudad Universitaria, 10 de Junio de 2015.

## Incrementa la UAEM su matrícula en más del 50 por ciento

• Alejandro Vera Jiménez rendirá su tercer informe de actividades este 15 de junio

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez, rendirá su tercer informe de actividades correspondiente al periodo 2014-2015 de su administración, este próximo lunes 15 de junio a las 12 horas en el auditorio Emiliano Zapata del Campus Norte.

En sesión solemne del Consejo Universitario, el rector dará cuenta ante la comunidad universitaria y representantes de la sociedad, los logros alcanzados en este año, entre los que destaca el incremento total de la matrícula en la UAEM que alcanza el 50.6 por ciento.

Durante el periodo que se informa, la UAEM cuenta con el 45.5 por ciento de programas educativos de licenciatura con el reconocimiento de calidad, mientras que de los posgrados que ofrece, el 68.8 por ciento están en el Programa Nacional de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt).

Del total de la matrícula de licenciatura y posgrado de la UAEM, el 84.3 por ciento y el 89.3 por ciento, respectivamente, está inscrita en programas educativos con reconocimiento de calidad, destacando que el 94.28 por ciento de los profesores de tiempo completo cuenta con estudios de posgrado.

Destaca también que este año el 50.7 por ciento de los profesores de tiempo completo pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores o al Sistema Nacional de Creadores y el 67.8 por ciento de los estudiantes de Nivel Medio Superior y Superior cuentan con beca, lo que les permite contar con el apoyo necesario para que no abandonen sus estudios.

En el periodo que se informa, resalta que la UAEM creó el Centro de Investigación en Ciencias, el Centro de Investigación en Dinámica Celular y el Instituto de Investigación en Ciencias Básicas y Aplicadas, cuyas actividades buscan impulsar proyectos de desarrollo tecnológico y productos del más alto nivel que fortalecerán la generación de recursos propios, a la vez que también se insertan en el ámbito de responsabilidad social que la UAEM tiene con las comunidades y los pueblos del entorno para contribuir a su bienestar.

Para ampliar la presencia de la UAEM en la entidad, este año se construyeron los Claustros Universitarios en Atlatlahucan, Tetecala, Tepalcingo y Miacatlán, y se colocó la primera piedra de éstos en Axochiapan, Yecapixtla y Jiutepec.

De acuerdo con el protocolo para esta sesión solemne, el Consejo Universitario recibirá de su presidente, Alejandro Vera Jiménez, en su calidad de rector de la UAEM, este tercer informe de actividades, en el que también



## Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección General de Comunicación Social



destacará que "en medio de la amenaza del caos civilizatorio, el designio de una universidad socialmente responsable es ampliar las condiciones de posibilidad para la emergencia de una sociedad-mundo compuesta por ciudadanos protagonistas, consciente y críticamente comprometidos con la construcción de una nueva civilización planetaria.

"En estos tiempos en los que la política está deshecha y el saber científico es cada vez más excluyente y anónimo, y ambos son generalmente utilizados de manera ajena a toda dimensión ética, se precisa nuestra tarea: contribuir a construir los núcleos de una nueva cultura, tejidos embrionarios para un tipo de vida distinto, para alejarse de la vida utilitaria, de dominación y opresión. Como universidad socialmente responsable, seguiremos viviendo el tiempo de la larga andadura porque hoy, en educación como en política, la lucha es por el mundo".

Por una Humanidad Culta